

Das neue Häxe-Jahr wurde mit der GV eingeläutet...



Generalversammlung 2011

Um 19.00 Uhr eröffnete unser Präsident die ordentliche GV 2011 und um 21.40 Uhr beendete er diese bereits wieder. Welch ein Rekordtempo. Aber Langweile kam überhaupt nicht auf. Kamen wir doch zwischendurch in den Genuss einer feinen Pizza sowie lustiger Anträge wie z.B. Verschiebung der Luzerner Fasnacht. Ganz nebenbei hatten wir alle die Ehre ein bestimmtes Mitglied, welches im Theater sass, via SMS auf dem laufenden zu halten. Zu guter Letzt wurde unser Hanspeter Meili auch noch zur Ehrenhäxe gewählt. Nochmals herzliche Gratulation zur Ehrung!!!!



Luzerner Stadtlauf

Was für ein Tag! Die Sonne zeigte sich von ihrer schönsten Seite, unser Servicepersonal vergoss fast soviel Schweiß wie ein Läufer und unser Grillmeister hätte wohl ein ganzes Wochenende hinter seinem Arbeitsgerät verbringen können. Auch für unsere Barkeeper war es nicht ohne. Wurde doch Sinalco bestellt, fand man dies aber nur in Form von Ice Tea oder Sinalco Zero. Volle Konzentration war gefragt. Zu guter Letzt passte alles und wir durften einen strengen aber auch amüsanten Tag erleben. An alle Helfer nochmals ein grosses Dankeschön!!!!



VORANZEIGEN

Sujetversammlung

17.06.2011 / Rest. Anker, LU

Zermattmarathon

8. & 9.07.2011 / Zermatt

Hochzeit Caro & Pascal

16.07.2011 / Kapelle Urswil

Geburtstage

Philipp Utiger / 15.06

Bettina Gomer / 29.06

Etienne Kunz / 19.07

Norbert Kaufmann / 21.07

Roger Stucki / 30.07

Herzliche Gratulation!!

Weitere Infos und Fotos
findet Ihr auf unserer
Homepage!



Kontakt: news@lozaernerhaexe.ch